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Nº..................

Requeiro à  Mesa ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades 
Regimentais,   que   seja   feita  INDICAÇÃO   ao   Prefeito   Geraldo   Júlio   e   ao 
Presidente da EMLURB, Sr. Antonio Barbosa no sentido de DETERMINAR 
providências   para   o   RECAPEAMENTO   em   toda   sua   extensão   da   Rua 
Antonio de Sá, Sítio do Berardo, no Bairro do Prado, nesta Cidade.

Da decisão desta Casa, dêse ciência aos Senhores: Talis Luiz de 
França e Adriano Felipe, respectivamente na Rua Antonio de Sá, nºs: 34 e 92 – 
CEP: 50720370 – RecifePE.

JUSTIFICATIVA –

É bastante acentuado e crítico a situação da Rua Antonio de Sá, no 
Sítio do Berardo, Bairro do Prado, sobretudo, pelo intenso tráfego causado pela 
reforma   da   Avenida   Caxangá,   que   para   escapar   dos   transtornos   do 
engarrafamento,   os   motoristas   têm   feito   opção   de   rota   para   chegar   aos   seus 
destinos   a   Rua   Antonio   de   Sá,   que   por   consequência,   vem   agravando   as 
condições do calçamento.



A   reivindicação   da   Comunidade   é   bastante   plausível,   pela 
preocupação com o desgaste  daquela  via  em decorrência  do  grande fluxo de 
carros, que por questões e causas óbvias se faz necessário e urgente os serviços 
de reparos e recapeamento do calçamento, evitando o prejuízo maior que é a do 
cidadão.

Mas  que  meramente   justo  o  pleito  dos  moradores,   apelamos  ao 
Presidente  da  Emlurb,  a  urgência  que  o  caso   requer,   evitando assim maiores 
consequências aos motoristas, como também a melhoria de vida dos transeuntes. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 08 de Maio 
de 2013.

________________________
DAVI MUNIZ

Vereador


